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IL PIANO ENERGETECO 
«CONTESTATO CON FORZA» 

DA CGIL, CISL E UIL 
Una serie di rilievi critici alla politica dell'ENEL • Il progetto delle 20 centrali 
nucleari è giudicato una « calcolata fuga in avanti » - Deve decidere il Parla
mento - Oggi a Perugia le Regioni a convegno per discutere sulle localizzazioni 

I sindacati considerano II progotto del ministero dell'Industria per costruire 20 centrali 
nucleari una « calcolata fuga In avanti » che essi Intendono « contestare con fona ». E' un 
progetto « palesemente Irrealizzabile », viziato da « eccesso di ottimismo », che serve al-
l'ENEL per «richiedere disponibilità finanziane sulficienti a far fionte alla maggior parte 
degli investimenti realisticamente provedibì'i per 1 prossimi anni, senza troppi controlli e 
con un limitato ricordo al mercato finanziano », e per « nascondere che nei prossimi venti 

anni 11 petiollo costituì-

Contro la lottizzazione 

Nuove prese di posizione 
sulle nomine allo RAI-TV 

Dopo le decisioni sulle no 
* mine degli alti dirigenti del-
! la RAI TV, continuano le 
" prese di posizione da parte sl di esponenti del mondo poli-
i tlco e sindacale 
- Il compagno on. Antonello 
J Trombadorl si è rivolto al-
j l'on. Sedati, presidente della 
t commissione interparlamen-
a tare di Indirizzo e di vlgllan-
' za sulla BAI-TV, chiedendo 
• la convocazione della com

missione per un esame del
la soluzione data alle nomi
ne. L'esame è giudicato ur
gente ed opportuno dal grup
po comunista, sia per 11 con
fronto tra le decisioni prese 
e le direttive emanate dal 
Parlamento, sia per la «va
lutazione dell'acceso dibatti 
to politico derivato nel Pae 
se e per nulla registrato dal
la RAI TV». 

Il compagno Trombadorl 
afferma Inoltre che, secondo 
l'opinione del gruppo del 
PCI, la seduta della commis
sione convocata a tale scopo 
dovrebbe « essere trasmessa 
dalla TV a norma dell'arti
colo 13 del nostro regola
mento ». 

La Federazione CGIL-CISL-
UIL esprimendo « la più pro
fonda preoccupazione per la 

, logica che ha condizionato 
l'intera vicenda delle nomine 
•I vertici dell'azienda», «rin
nova la ferma contrarietà a 
un metodo che è risultato ne
gativo rispetto alle esigenze 

i di pluralismo e di auto-
! nomia sancite dalla legge 
• di riforma e corrispondenti 
•-. alla realtà democratica del 
> Paese ». 
• E' questo metodo — con-
i tinua il comunicato della 

Federazione unitaria — che 
% ha impedito quell'ampia con

vergenza nel consiglio d'am-
ì minorazione, realizzata a 
t suo tempo nell'approvazione 
* del plano di ristrutturazione 
2, «che, pur con seri limiti, ha 
T costituito un momento co-
• struttivo sulla via della ri-
f forma» 

Richiamandosi alla sen-
h. tenia della Corte Coatltuzlo-
t, naie, alla legge di riforma e 
5 agli Indirizzi dati dalla com-
i- missione parlamentare di 
? controllo, la Federazione 
• COIL-CISL-UIL — si legge 
i' nella nota — « ribadisce la 
* necessità di impedire che 

gli elementi di contrapposi-
tj sione e di divisione, riper

cuotendosi su tutto 11 corpo 
aziendale, mettano in crisi il 
disegno riformatore» La Fe
derazione unitaria ribadisce 
inoltre « l'Impegno di prose
guire l'iniziativa di difesa del 
monopolio pubblico, oggetto 
anche In questi giorni di duri 
attacchi, di confronto e di 
stimolo nelle successive fasi 
di attuazione della riforma, 
soprattutto in ordine al di
ritto di accesso e alle esi
gente di decentramento idea-
tlvo e produttivo, in stretto 
collegamento con l'azione del 
lavoratori dell'azienda radio
televisiva » 

L'assemblea dei redattori 
del Telegiornale — Informa 
un comunicato — « approva 
il documento dell'AGlRT e 
del comitati di redazione, 
stigmatizzando la logica del
la lottizzazione che ha pre
sieduto alle nomine » L'as
semblea Inoltre « decide di 
restare convocata In per
manenza per Impedire che 
questa stessa logica si esten
da anche alle nomine dei 
dirigenti giornalistici Inter
medi e alla formazione del
le nuove strutture redazio
nali, e per elaborare pro
poste di partecipazione dei 
giornalisti radiotelevisivi al
la ristrutturazione del ser
vizi di informazione della 
RAI TV ». 

Paolo Orassi ha rilasciato 
una dichiarazione In cui af
ferma « In questo momen 
to ritengo mio dovere dedi
carmi alla prima di " Mach-
beth " e all'avvio della sta
gione della Scala » « I com
menti, le dichiarazioni — 
egli dice, ringraziando chi gli 
ha testimoniato stima — se
guiranno dopo » 

L'assemblea del giornalisti 
della direzione generale del
la RAI ha emesso un comu
nicato In cui si prende atto 
del documento dell'AGlRT e 
del comitati di redazione, e 
si rileva che 1 criteri adot
tati nelle nomine degli alti 
dirigenti della RAI-TV «non 
corrispondono, nella loro glo 
balltà ai principi della legge 
di riforma ribaditi dalla com
missione parlamentare di In
dirizzo e di vigilanza, dallo 
stesso consiglio di ammini
strazione e alle richieste for
mulate nelle precedenti as
semblee del giornalisti del
la direzione generale ». 

* Conferenza stampa al Ministero Difesa 

! Una legge-ponte 
I per i sottufficiali 

dell'Aeronautica 
Qualsiasi sforzo teso a mi-

,- gllorare la capacità operativa 
, ; delle nostre For»e Armate, 
i I rischia di essere vano se non 
i si risolvono 1 problemi — ma-

' terlall, morali e politici — 
E ' del personale militare di car-
[ i riera e di leva II disagio che 
! ; al manifesta da tempo, in 
i • {particolare fra 1 sottufficiali 
, ! dell'Aeronautica, ha motiva-
[ ' zlonl vere delle quali si deve 
i ' tenere conto Lo ha rlcono-
i \ acluto 11 ministro della Difesa 
> ' Forlanl, lo riconoscono I capi 

t militari. Riconoscerlo non ba
sta- occorre passare dalle pa< 
role ai fatti 

DI questi problemi si * par
lato Ieri In una conferenza 
stampa al ministero della Di
fesa, presenti 11 gen. Mura, 
direttore generale del perso
nale dell'Aeronautica. 11 col. 
Rinaldo Rinaldi e il col Di 
Napoli, dell'Ufficio relazioni 
pubbliche dello stesso mini < 
itero, il comandante Fadda 
dello S M della Marina ed 
altri alti ufficiali delle tre 
armi. 

L'incontro e servito a chia
rire le questioni più scottanti 
(situazione economica, nor
mativa e di carriera! del sof 
tufflclall. In particolare di 
quelli dell'Aeronautica (25 500 
•1 quali si aggiungono 9 400 
sergenti In ferma o rafferma 
•volontaria). Due soprattutto l 
nodi da sciogliere' gli stipen
di e l'avanzamento Un ser
gente, costretto ad attendere 
7-8 anni per passare di «rado 
ed avere quindi garantita la 
stabilità d impiego, ha uno 
stipendio netto che va dal'e 
307 mila alle 257 mila per 
coloro che sono addetti al 
traffico aereo e che quindi 
godono della sp»clale Inden 
inltà Particolarmente diffici
le, per l'avanzamsnto la si 
tuazlone del sottufficiali sne 
ciallsti (24 mila su 25 500). 
per 1 quali — a causa della 
mancata presenza nel ruoli di 

lune classi che non assicura 
sufficiente formazione 

*' alcune 
^ f r a l a ; 

delle « vacanze naturali » — 
le promozioni scenderanno nel 
1981-'63. dn 800-900 a meno di 
100 l'anno. 

H problema — ha detto 11 
gen Mura — potrebbe arri
vare ad un punto critico se 
non verrà atfrontato per tem
po Per questo è stato prepa
rato un provvedimento — ora 
all'esame dello S M Difesa — 
da considerarsi come una 
«leggeponte» per impedire 
il blocco dell avanzamento 
Esso fissa un numero sta
bile di promozioni di 800 
all'anno per tutti 1 gradi 
e di 1200 1300 per I sergenti, 
creando un soprannumero 
temporaneo per evitare un 
aumento permanente degli or 
ganlci. Il provvedimento pre
vede In sintesi 1) un aumen
to degli organici del ruolo 
specialisti, derivante dalla ne
cessità del servizio dei con 
trollo aereo. 2) una diversa 
distribuzione percentuale de
gli organici del vari gradi ri
spetto all'organico totale, 3) 
misure per riportare alla nor
malità Il ritmo delle promo
zioni di sottufficiali In SPE 
e delle Immissioni In ruolo 
dei sementi 

Lo SM ha Inoltre allo stu
dio una proposta lnterforze 
fondata su due punti 1) pro
mozione dei sergenti subito 
dopo la scuola specialisti (3 4 
anni), 21 lasciare loro aperta, 
come già avviene In Marina, 
la carriera al primi gradi de 
gli ufficiali per 1 migliori .sot
tufficiali Nel corso della con
ferenza stampa sono state an 
che illustrate Iniziative per 1 
sottufficiali dell Esercito e 
per quelli della Marina Ad 
una nostra osservazione clr 
ca la mancanza di una poli 
tlca interforz. per 11 perso 
naie militare nel quadro de' 
la ristrutturazione in corso si 
ò convenuto sulla necessità 
di uni legge organici sull'or
dinamento e 1 avanzamento 

S. p. 

rà ancora la f o n t e di 
energia di gran lunga preva
lente ». Questo in sintesi, il 
giudizi > critico che Leandro 
Tacconi, segretario confedera
le della CISL, ha espresso sul 
« plano », aprendo i lavori del 
convegno che CGIL, CISL e 
UIL hanno convocato ad Aric
ela L'Iniziativa del sindacato 
sii colloca in un momento nel 
quale 1 attenzione verso 1 pro
blemi dell'energia sta ripren
dendo corpo Pochi giorni fa 
li CIPE ha approvato, in « li
nea di massima » 11 « Plano 
energetico nazionale» elabo
rato dal ministro deTTIndu-
str'a, Donat-Cattin Oggi a 
Perugia le Giunte regionali 
si troveranno por concordare 
W loro atteggiamento nel con
fronti della «localizzazione del 
siti», oloè della scelta del luo
ghi ove collocare le centrali 
nucleari che di plano prevede 
debbono essere costruite en
tro il 1985 

Punto dì riferimento costan
te della relazione di Tacconi 
è stato appunto. 11 plano del 
governo, al quale sono state 
rivolte numerose critiche In
tanto il Clpe è stato accusato 
di non aver esaminato il pla
no noi dettagli, ma di aver 
delegato ti governo a decide
re di volta in volta sul sin
goli problemi I sindacati, pe
rò, non possono accettare que
sta « parcellizzazione » delie 
Iniziative essi chiedono al 
governo un'assunzione di re
sponsabilità globale, cioè una 
«programmazione effettiva» 
dello sviluppo energetico e 
della ricerca di scelte alter
native all'uso de-1 petrolio 

Occorre dunque, portare a-
vanti parallelamente due poli
tiche energetiche l'una per 
un rapporto diverso con i 
Paesi produttori di petrolio, 
attraverso Io stabilimento di 
«accordi di sviluppo che sia
no caratterizzati da una vi
sione globale e non solo mo
netarla del rapporti di scam
bio », 1 altra per un urgente 
ed Indispensabile ricorso a 
tutte le fonti energetiche al
ternative Ma. se «l'energia 
alternativa principale è quella 
nucleare », non è detto che 
11 piano delle 20 centrali deb
bo essere accolto acritica
mente Esso è Inficiato da 
«due errori consistenti: 1) l 
tempi di costruzione sono cal
colati in termini troppo otti
mistici: 2) Le previsioni dei 
consumi per I prossimi anni 
sono molto probabilmente ec
cessive 

In una comunicazione del 
sindacali elettrici, lette da 
Bottazzl, si è precisato ulte
riormente che, anche se si 
riuscisse a risolvere definiti
vamente la questione delle lo
calizzazioni per le quattro 
centrali nucleari già commis
sionate, è necessario «garan
tire la realizzazione di tutte 
le centrali termoelettriche 
previste dalla leigge 880 de-
f'nendo le eventuali localizza
zioni sostitutive, laddove le 
opposizioni fossero insupera
bili Tale esigenza e connes
sa con la necessità di consen
tire la necessaria riconversio
ne produttiva per un lan
cio autonomo e programmato 
del settore elettronucleare» 

Per quanto riguarda le scel
te tecniche per le centrali 
nucleari, 1 sindacati sostengo
no che 11 governo «deve 
decidere — ha detto an
cora Tacconi — sulla base del
le Indicazioni del Parlamen
to » I sindacati giudicheranno 
« le scelte effettuate sulla ba
se di tre vincoli garanzia 
dell occupatone, massima au 
tonomla tecnologica possibile, 
sicurezza per le popolazioni». 

I sindacati rivendicano inol 
tre la stesura di una « carta 
nazionale del siti » ove co
stai te le centrali nucleari da 
« elaborare con le Regioni e 
attraverso un comportamento 
dell'ENEL non viziato da con
troproducenti prevaricazioni» 
Alle Regioni, 1 sindacati chie
dono di « facilitare 11 compito 
dell'ENEL di garantire tutta 
l'energia elettrica necessaria 
al Paese » 

Sul tema della ricerca e dei 
contieni di sicurezza si e 
soffermato, In un ampia co 
munlcazlone del sindacati del 
la ricerca il compagno ing 
P'nchera sostenendo, fra 1 al 
tro la necessità di « ln3cr.re 
la Istruttoria per i s.U prima 
della detenni nazione da parte 
di reslonl e Comuni dell'area 
di Insediamento delle centra
li > e di rifiutare la « politica 
del fatti compiuti » che cerca 
di portare avanti 1 ENEL 

U.t ma questione affrontata 
ad Ariceli è btata quel'a del 
rilancio del a lotta attorno al
la vertenza energia. In'z'ata 
due ar.nl or reno Si e prò 
posto d' crllegore qu-sta ver 

! lenza a'ie lotte contrattuali di 
| metalmeccanlal, elettr.cl, chi 
j mici edili Non è escluso che 
I si g unga, entro il mese di di 
| cembre ai a p.ocla-nazlcne di 
j uno sciopero gencrcuc 

Studenti, docenti e lavoratori in assemblea nell'università 

«La Cattolica deve rispettare 
i diritti del cittadino 

stabiliti dalla Costituzione» 
Piena solidarietà con il prof. Gandiglio - Avviato un dibattito sulla vali
dità del Concordato - Il PCI per la lotta contrattuale degli ospedalieri 

Giovanni Gandiglio 

« Considerandosi portavoce 
di tutte le forze più autentl 
che di questa facoltà l'assem 
blea congiunta decido di av
viare un dibattito aperto sul
la validità del Concoid.ito 
per quanto concerne i rap
porti cui si rifa l'ordinamen 
to del corpo docente e di tutti 
1 lavoratori e studenti della 
università cattolica del Sacio 
Cuore » 

Cosi, ali unanimità più di 
mille persone — studenti do
centi lavoratori — hanno pie-
so posizione contro l'intolle
rabile verdetto di esclusione 
del professor Gandiglio dal 
1 insegnamento, ribadendo la 
urgenza di profondi muta
menti in senso democratico 
della gestione dell'università 
cattolica 

Ieri ni Policlinico «Gemei 
11» tutto 11 personale si e a 
stcnuto dal lavoio dui ante 
lasscmb'ea gli ospedalieri 
hanno ribadito la lo-o feima 
volontà di lotta perché nel 
rinnovo del conti atto, non 
venga Inserito 1 anacionlstlco 
regolamento interno del a 
Cattolica che consente alle 
sue gei archle il potere di 
«contiolio» sulle opinioni po
litiche e Ideologiche del di
pendenti 

II compagno on Giovanni 
Berlinguer, intervenuto nel di
battito ha espresso In piena 
solidarietà del comunisti in 
questa lotta che avrà un 
momento di verifica all'atto 
della prossima stipula della 
convenzione tra la Regione 
e la Cattolica 

Con l'acquisto di una sede faraonica 

L'INAIL in aiuto dell'Immobiliare? 
Il Parlamento è stato Inve

stito daccapo, da PCI e PSI 
tanto alla Camera quanto al 
Senato, dello scandalo del pia 
no di investimenti Immobll'a-
ri dell'INAIL di cui si era 
discusso un mese e mezzo 
fa alla Camera ma, a quan
to sembra, del tutto Inutil
mente Malgrado Infatti le 
formali assicurazioni in quel
l'occasione fornite dal gover
no alla Canwa in risposta 
ad un interrogazione comuni
s t a — e cioè che 11 mini
stero del Lavoro avrebbe se
guito con la massima atten
zione 1 progetti dell'INAIL — 
la situazione è Infatti precipi
tata con la decisione presa 
dieci giorni fa dal consiglio di 
amministrazione dell'Istituto 
di procedere ugualmente al-
1 acquisto del due Immobili 
contestati (uno per la presi
denza e la direzione genera
le, l'altro per 11 eentro elet
tronico) per un Importo com
plessivo di 82 miliardi 

Due le osservazioni di fon

do una di merito e l'altra di 
metodo Intanto, come sia 
ammissibile e compatibile 
una spesa cosi cospicua con 
gli obiettivi, ormai a distan
za ravvicinata, della unifica
zione delle contribuzioni e con 
quelli della riforma sanita
ria Si pensi, in particolare, 
all'assurdo dell'acquisto del
la sede per un centro elet 
tronlco che potrebbe diventa
re del tutto superfluo ad uni
ficazione avvenuta tanto del
le contribuzioni quanto della 
riscossione 

E poi, come sia giustifica
bile che per la propria farao
nica sede l'INAIL scelga (e 
sia disposta a pagare ben 48 
miliardi) un ed'flclo dell'Im
mobiliare Roma valutato dal
la stessa società 7 miliardi 
Considerate le polemiche sul
l'Immobiliare non è difficile 
sospettare che anche l'INAIL 
sia stata cosi mobilitata per 
sostenerne le sorti 

Che lo scandalo sia ad un 
punto di non ritorno testimo

niano del resto due significa 
tlve circostanze La prima è 
data dalla decisione del presi
dente dell'INAIL, Paolo Pul
ci, di querelare per diffama
zione aggiavata L'Espresso 
che aveva formulato nei gior
ni .scorsi una serie di pesan
ti rilievi sui criteri di Inve-
st'mento del fondi di canto 
llzzazlonc dell'Istituto Della 
questione viene cosi investita 
anche la magistratura penale 

La seconda è data dalla 
notizia (riferita nell'interpel 
lanza che sul caso è stata 
presentata alla Carrier i dal 
compagni Pochetti, DI G'ulio, 
Gramegna Caruso e Florlel 
lo) che uno del due consl 
glierl che hanno votato con
tro la scandalosa deliberilo 
ne è il dr Massimo Guei-
rlerl il mule In seno al consl 
glio dell'INAIL rappresenta il 
ministero del Tesoro 

L'opeiarione non è comun 
que perfezionata, ed è ancora 
possibile bloccarla 

La solldulttà con Candì 
glio. l'uigenza di una profon 
da lev sione degli articoli 
concordatari e la necessità 
che la \ l t i Interni della Cat 
tollci sin Impiontata a nuo 
vi ordinamenti (che ilspettl-
no 1 dhitti sincltl dilla Co
stituzione) sono I punti cs-
senziall che hanno trovato 
unanimi le forze politiche In
tervenute Oltre al compagno 
Giovanni Ber'ingucr, ninno 
— tra gli altri — preso la 
parola Paris Dell Unto consi
gliere ìeglonale del PSI. Pe
roni del PRI aggiunto della 
XTX e re ose ri zi on», Raponi, 
del GIP izlendall democri
stiani, Plersanti, del PDUP 
Differenziandosi Marco Pan 
nella, ha sostenuto nel suo 
Intervento la tesi dell'abroga
zione del Concordato 

DI toni particolarmente In 
tegralistl l'Intervento — iso
lato — dell'Ispettore sanita
rio del'a Cattolica dott Lu 
eia, che ha ribadito In modo 
perentorio 11 diritto dell'uni
versità alla discriminazione 
ideologica 

Al terzo giorno di lotta, la 
agitazione al « Gemelli » con
tinua 11 blocco della didat
tica permane mentre 1 lavo
ratori decideranno stamani 
In quali forme proseguire la 
loro battaglia Intanto, per 
oggi è stata indetta una ta
vola rotondi, con la parteci
pazione di giuristi e forze po
litiche democratiche sul te 
ma « Il caso Gandiglio li 
miti di autonomia di un'uni 
versltà libera » 

Il PCI ha intanto complu 
to un passo alla Regione 1 
cons'glicrl Ramili e De Mau 
ro ninno chiesto al presiden
te della giunta di intervenire 
in difesa «del diritti di cit
tadino e docente del profes
sor Gandiglio di porre a no 
me del'i Rejrlone il proble
ma d1 far r'spptto'-e da parte 
dello Stato la Costituzione re
pubblicana in tutte le Istitu
zioni scolastiche anche in 
ciucile co Idd-tte 'ibere 
Alla Camera gli onorevoli 
Anderlini e Masullo (S'nistra 
indipendente) hanno rivolto 
una interrosrnzione al mini
stro del'n pubblica istruzione 
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Conclusi ieri a Roma 

economici 
italo-sovietici 

per 750 miliardi 
Incremento dell'89 per cento nelle esportazioni Ita
liane verso l'URSS nei primi otto mesi di quest'anno 

11 viceministro del com 
mercio estero dell'URSS Al 
khlmov, ha concluso Ieri una 
serie di negoziati per gli 
srambl con 1 Italia Un co 
municato ministeriale lnfor 
ma che « parallelamente alle 
trattative commerciali fra sii 
enti interessati del due paesi 
il ministro De Mita ha mes 
so a punto con 11 suo Intel lo 
cutorc sovietico gli strumen 
ti finanziari che consentiran
no alla Flnsider di fornire al
l'URSS, nel corso del prossi
mo anno ingenti quantitativi 
di tubi di grande diametro » 
Nell'ambito della stessa ope 
razione 11 nostro paese potrà 
ottenere materie prime 

Il comunicato sottolinea che 
« Importanti accordi sono sta
ti raggiunti nel settore degli 

approvvigionamenti italiani di 
risorse energetiche e delle 

Sindaco e giunta 

di Palermo 

annunciano 

le dimissioni 
PALERMO. 5 

II sindaco e i.\ giunta co
munale di Pa'érmo hanno 
deciso stasera di rassegnare 
le dimissioni La giunta ha 
convocato 11 Consilio comu 
naie per 1 g'ornl 19 20 e 22 
dicembre con ali ordine del 
giorno le dimissioni del sin
daco e della giunta Idei lo 
ne della nuovi amministra
zione e l'esame del bl'anclo 
per 11 pross'mo esercizio fi
nanziai lo 

Le dlm'sslonl dell'attuale 
amministrazione comunale, 
sorretta dal gruppi della DC. 
del PRI e del PSDI erano 
state concordate nel giorni 
scorsi per giungere ad un 
allargamento al PSI dcl'a 
maggioranza che possa espri 

| mere programmi da confron-
i ta.e anche con 11 PCI 

forniture ali URSS di macchi 
ne ed impianti per l'industria 
del gas. sulla base di accor 
di Intervenuti tra l'ENI ed 11 
ministero del commercio 
estero sovietico » Allo scopo 
di sostenere questi nuovi vo 
lum' di scambi la Med'obanca 
metterà a disposizione un ul 
tcrlore finanziamento di 200 
milioni di dollari sulla base 
di condlrloni concordate ieri 

La nuova Intesa porta a un 
miliardo e cento milioni di 
dollari ("50 miliardi di lire) 
I finanziamenti ali Interscam
bio concedati con le istitu 
zioni del eommerclo estero 
sovietico Giovedì è stato In 
fitti firmato, presso l'Istituto 
Mobiliare Italiano un con 
tratto per un finanziamento 
di 900 milioni di dollari che 
sarà utilizzato dall'URSS per 
l'acquisto In Italia di com
plessi produtt.vl macchinari 
e tecniche Industriali Gli or 
dlnatlvl corrispondenti saran
no passati al) Industria Italia
na per 550 milioni di dollari 
entro 11 30 giugno 1977 e per 
il rimanente successivamente 

In relazione alla revisione 
annuale del plano economico 
dell'URSS sono state diffuse 
In Italia ed In altri paesi del-
1 Europa occtdentile critiche 
verso la posizione sovietica 
In realtà ouest'annn l'URSS 
con 1 Incremento dcll'89% de 
gli acnulstl In Italia (nrlml 
otto mesi) ha fornito alla no 
stra economia un contributo 
antirecessivo proprio mentre 
le vendite italiane nella CEE 
e negli USA diminuivano Na 
turalmente è necessario con 
tiobllanciare con importarlo 
ni oppure con prestiti Le !m 
portazionl Italiane dall'URSS 
dovrebbero potersi sviluppa 
re, sulla base di progetti di 
coopi-razione di un certo n 
spiio, specialmente nel cani 
pò delle fonti di energia (ens 
e petrolio) ma anche sulla 
base di una diversificazione 
che richiede da parte Italia 
na uno studio continuativo e 
coordinato delle reciproche 
possibilità 

Standa sfida 
i tempi difficili. 

Vuoi vedere che fra migliaia di idee-regalo 
ci sono quelle che cerchi? 

E le cerchi "su misura" per te e per i tuoi cari: nella qualità, nella novità, 
nel prezzo. Da Standa ci sono: tante idee multicolori, tante idee attuali. 

Perché Standa vuol darti solo la parte 

sranon 

http://ar.nl

